
Протокол № 2 

заседания Президиума сообщества учителей географии Краснодарского края 

 

16 мая  2022 года Институт развития образования 

Краснодарского края 

Присутствовали:  

очно – 12 педагогов; дистанционно – 29 педагогов 

 

Повестка дня. 

1. Выборы заместителя координатора-председателя профессионального сообщества. 

2. Регистрация в региональное сообщество учителей географии Краснодарского края.  

3. О результатах наполняемости раздела «Методические материалы» на сайте ИРО 

сообщества учителей географии Краснодарского края.  

4. Утверждение плана подготовки к Августовскому педагогическому совещанию  

5. Утверждение анкеты-участника регионального сообщества учителей географии 

Краснодарского края. 

6. Организация сетевого взаимодействия ОО Краснодарского края с целью расширения 

кругозора учащихся и изучения особенностей природы и экономики родного региона.   

7. Основные приёмы работы с текстом и развитие навыков читательской грамотности на 

уроках географии в 5-9 классах. 

 

Ход собрания. 

 

1. По первому вопросу выступила Гришина Е. А. На пост заместителя координатора-

председателя были предложены две кандидатуры Владимерец  Екатерины Александровны (учителя 

СОШ №20 города Краснодара) и  Савенко Ирины Александровны учителя географии и биологии  

МБОУ СОШ № 16 им. Владимира Григорьевича Харченко  станицы Балковской. 

Голосовали «за» Владимерец  Е. А – 15 голосов;  Савенко И. В.– 11 голосов. 

Большинством голосов заместителем председателя профессионального сообщества выбрали 

Екатерину Александровну Владимирец, преподавателя школы №20 из Краснодара. 

 

2. По второму вопросу слушали Сагалаеву Е.С. Она объяснила важность регистрации 

на сайте регионального сообщества учителей географии Краснодарского края и ещё раз 

продемонстрировала алгоритм процесса регистрации. Присутствующим членам сообщества было 

предложено активизировать  процесс регистрации педагогов на местах. 

Голосовали «за» –  единогласно.   

 

3. По третьему вопросу слушали: Владимерец Е.А. Она представила анализ 

наполняемости данного раздела и ссылки по которым можно размешать материалы  на сайте ИРО.  

Присутствующим членам сообщества было предложено активизировать  процесс наполнения сайта 

методическими материалами  педагогами на местах. 

Голосовали «за» –  единогласно.  

 

4. По четвертому вопросу слушали: Гришину Е.А. Она представила на согласование 

план подготовки к Августовскому педагогическому совещанию. Проект плана (прилагается) был 

предложен на голосование.  



Голосовали «за» –  единогласно.  

 

5. По пятому вопросу слушали Долгополову О. В. Она представила на согласование 

анкету участника регионального сообщества учителей географии Краснодарского края. После 

обсуждения и дополнения вопросов  анкета была предложена на голосование 

Голосовали «за» –  единогласно  

 

6.  По шестому вопросу слушали   Елену Юрьевну Никкерову. Специалист методического 

кабинета управления образованием Мостовского района, дистанционно представила свой опыт по 

организации сетевого взаимодействия образовательных организаций края для расширения 

кругозора учащихся, изучения особенностей природы и экономики родного региона.  

Опыт педагога был признан заслуживающим внимания и дальнейшей  диссеминации в 

рамках Сообщества. 

 

7. По шестому вопросу слушали  учителя краснодарской гимназии №18 Казанцеву Лилию  

Павловну. Она провела мастер - класс по основным приёмам работы с текстом и развитию навыков 

читательской грамотности на уроках географии в 5-9 классах. 

Опыт педагога был признан заслуживающим внимания и дальнейшей  диссеминации в 

рамках Сообщества. 

 

 


